

En hommage aux pompiers

Par *Anonyme*

Créé le 04/02/2013 15:00

Dernièrement, une stèle en mémoire aux pompiers de France décédés en service commandé était inaugurée au Centre de secours d'Anizy-le-Château.

Un événement suivi par de nombreux élus et personnalités locales. Manquaient à l'appel, les élus pilonnais qui n'avaient pas reçu l'invitation et Daniel Counot, conseiller général, retenu ce jour-là par d'autres obligations.

Une absence que l'ensemble des acteurs de cet événement regrettaient et tenaient à combler.

Dimanche après midi, Patrick Vitu, Claude Picot, Alain Anceaux et Daniel Counot étaient donc conviés à découvrir le monument.

Très attachés au corps des sapeurs pompiers, ils ont unanimement salué l'initiative de l'association Axo'lidarité qui a travaillé en partenariat avec l'Amicale des sapeurs-pompiers locale.

« Cette stèle est le témoignage de la profonde reconnaissance que nous manifestons envers l'ensemble des pompiers qui œuvrent au quotidien à venir en aide aux autres parfois au péril de leur vie. Nous sommes aussi sensibles à cette démarche qui consiste à associer des enfants au projet à l'exemple des élèves de la CLIS, auteurs de l'aménagement paysager. »

Cette rencontre fut aussi l'occasion pour le capitaine Frédéric Lacourt de dresser le bilan de l'activité 2012 et de souligner la qualité de son effectif. « Des hommes et femmes disponibles, impliqués et compétents. »

Tous ont ensuite partagé un bon moment de convivialité autour d'une galette des rois.

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : L'installation de la stèle due aux efforts de l'Amicale des sapeurs-pompiers et d'Axo'lidarité, a été saluée par les élus locaux.

Visuel 1:



URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/en-hommage-aux-pompiers>